



Pedro Palacios en el Café con líderes del programa Lidera. El director general de Globalcaja, Pedro Palacios, compartió su trayectoria profesional con los alumnos del programa de Especialista en Liderazgo y Dirección de Equipos (Lidera) de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) y la Fundación Globalcaja Horizonte XXII. En el encuentro, denominado *Café con líderes*, Palacios defendió la ética, el trabajo y la labor de equipo como los elementos más importantes en la actividad laboral. Antes del encuentro con los alumnos, Palacios compareció ante los medios de comunicación acompañado del rector de la UCLM, Miguel Ángel Collado, y del presidente de la Fundación Globalcaja Horizonte XXII, Rafael Torres. A preguntas de los periodistas, se congratuló por el desarrollo de esta iniciativa de formación, por la que ya han pasado un total de 163 universitarios, al tiempo en que expresó su confianza en esta generación de jóvenes, algunos de los cuales realizan prácticas en su entidad. El programa Lidera incide en las habilidades para iniciar la actividad profesional con capacitación para desempeñar puestos directivos. El curso se articula en seis módulos con sesiones teórico-prácticas, más un módulo destinado a la elaboración y defensa de un proyecto final. Dirigido desde la UCLM por el profesor y decano de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales Juan Ramón de Páramo, el curso abarca materias que van desde la comunicación e inteligencia emocional, al liderazgo y la dirección de equipos, pasando por la gestión de conflictos y la negociación efectiva. El profesorado está integrado por docentes de la Universidad regional y de la consultora privada Genus Training.

La UCLM participa en un proyecto europeo para producir biocombustibles más sostenibles y rentables

Producir una nueva generación de biocombustibles más baratos y menos contaminantes, a través de procesos y técnicas nuevas y mejoradas basadas en la producción rentable de biobutanol, es el objetivo del nuevo proyecto europeo ButaNext, en el que participa la Universidad de Castilla-La Mancha. El grupo de investigación de Combustibles y Motores de la institución académica será el encargado de medir las propiedades del biobutanol y ensayar en motores y vehículos. El proyecto, en el que participan nueve socios europeos, está diseñado para probar, validar y optimizar, en el laboratorio y a escala piloto, las etapas individuales del proceso de la cadena de suministro para producir biobutanol con un coste competitivo a partir de tres tipos de biomasa lignocelulósica (aquella que procede de la pared celular de las plantas) y de los residuos. Con ello, se pretende contribuir al objetivo europeo de alcanzar el 10% de combustible renovable en el sector del transporte para el año 2020. El consorcio del proyecto está integrado por un equipo multidisciplinar formado por cinco pymes, una gran empresa y tres centros de investigación, entre los que se encuentra el grupo de investigación de Combustibles y Motores de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales del Campus de Ciudad Real, dirigido por el catedrático Magín Lapuerta.

Bodegas Verum consigue dos medallas en el concurso más importante de Canadá

El Verum Coupage Tinto 2011, medalla de oro, y el Verum Tempranillo Reserva de Familia 2010, medalla de plata, fueron los vinos de Bodegas Verum galardonados en el Selections Mondiales des Vin que tuvo lugar en Canadá. El Verum coupage es un vino con 12 meses de crianza en barrica Roc Cuve de roble francés, elaborado con las variedades tempranillo, cabernet sauvignon y merlot. Por su parte, el tempranillo reserva es un vino criado 18 meses en barrica. Para el enólogo y director técnico de la bodega, Elías López Montero, "estos reconocimientos suponen un impulso internacional para las vinos y la propia bodega ya que se compete con vinos de todas las regiones productoras del mundo".

Ayuntamiento de Tomelloso y Asociación de Empresarios se comprometen a estrechar relaciones

La alcaldesa de Tomelloso, Inmaculada Jiménez, se reunió con la presidenta de la Asociación de Empresarios de la Comarca de Tomelloso, Esther Belló, a la que acompañó la responsable del área de Comercio de la Asociación, Belén Puerta. Durante el encuentro se hizo un repaso a los proyectos de los empresarios y a la colaboración del Ayuntamiento. Jiménez y Belló coincidieron en que las relaciones deben ser estrechas y fluidas.



Los trabajadores de Elcogás vuelven a movilizarse

Los trabajadores de Elcogás han decidido volver a manifestarse ante el Ministerio de Industria en Madrid para exigir garantías de futuro para la planta minero-eléctrica. Los sindicatos justifican la nueva movilización dado que "los borradores de decretos anunciados a finales de mayo por el Ministerio defraudaron por completo las expectativas creadas".

Entra en vigor el nuevo Código Penal que endurece las sanciones por robos en el campo

El 1 de julio entró en vigor el nuevo Código Penal que endurece las sanciones a los delincuentes en explotaciones agrarias, una petición largamente reivindicada por los agricultores. De este modo, los ladrones y los vendedores del material robado se enfrentarán a penas de cárcel y los agricultores estarán mucho más protegidos por la ley. Una de las novedades es la tipificación de los hurtos que pasan a ser considerados delitos leves en lugar de faltas, y se agravan el delito de receptación y la multirreincidencia. Y en casos de robos con fuerza, las penas de cárcel pueden aumentar de 2 a 5 años.



FERRETERÍA INDUSTRIAL

AVDA. VIRGEN DE LAS VIÑAS, 16
 TEL.: 926 50 48 45 - 926 51 48 42 - FAX: 926 50 67 66
 POLÍGONO INDUSTRIAL "EL BOMBO", PARCELA 19
 cfCARO@cfCARO.ES

- * ARTÍCULOS DE PROTECCIÓN PARA EL TRABAJO
- * HERRAMIENTAS PARA LA CONSTRUCCIÓN
- * HERRAMIENTAS DE CORTE
- * S.A.T. CAJAS FUERTE B.T.V.

- * SOLDADURAS ELÉCTRICAS Y AUTÓGENAS
- * TORNILLERÍA STANDAR E INOXIDABLE
- * SOLDADURA SEMI AUTOMÁTICA TIG Y MIG
- * E.U.B. HERRAMIENTAS BOSCH